

Gesang und Geselligkeit

Der Eichstätter Chor Chorisma bereitet sich auf Sommerkonzert vor – Vorverkauf ab 6. Juni

Eichstätt (jj) Auch in diesem Jahr fand sich der gemischte Eichstätter Chor Chorisma zu einem dreitägigen Probenausflug ein. Dieser führte die Sängerinnen und Sänger mit ihrem Leiter Klaus Bucka ins schwäbische Viölau, wo sie im Bruder-Klaus-Heim gastierten, einer Jugend- und Erwachsenenbildungsstätte der Diözese Augsburg.

Im Mittelpunkt stand dabei von Freitagabend bis Sonntagmittag nicht nur das Singen, sondern auch das gesellige Miteinander der Chormitglieder. Musikalisch beschäftigte sich der Chor, der nun bereits seit zwölf Jahren das Kulturleben in Eichstätt und der Region bereichert, mit der Vorbereitung auf das Sommerkonzert, welches am Samstag, 19. Juli, im Alten Stadttheater Eichstätt stattfindet. In diesem Jahr präsentiert Chorisma unter anderem Klassiker der Filmmusik, Musicals von Andrew Lloyd Web-



Intensive Probenarbeit und gemütliches Beisammensein wechselten sich bei der Chorfahrt ab.

Foto: jj

ber sowie Rock- und Popmedleys von Queen und der Münchner Freiheit. Unterstützt wird der Chor dabei von einer sechsköpfigen Band. Der Kartenvorverkauf für das Sommerkonzert startet am Freitag, 6. Juni; die Karten sind erhältlich bei Musikhaus Mayr in Eichstätt.

Eine Kostprobe aus seinem diesjährigen Programm gibt der Chor bereits auf dem Eichstätter Altstadtfest: Am Freitag, 4. Juli, bietet sich ab 20.30 Uhr die Möglichkeit Chorisma im Treppenhaus der Residenz zu hören. Weitere Auftritte sind heuer auf dem Eichstätter Advents- und Weihnachtsmarkt geplant.

Chorisma ist ab September auch wieder auf der Suche nach Verstärkung, vor allem werden Männerstimmen benötigt. Interessierte Sängerinnen und Sänger dürfen sich gerne melden. Nähere Informationen finden sich unter www.chorisma-eichstaett.de.